

ABSTRAK

Siti Sulaikhah (1183070211) : Pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Net Income Margin* (NIM) Terhadap *Return On Assets* (ROA) Di Pt. Bank Muamalat Tbk Periode 2011-2021.

Bank syariah media penghimpun dan penyalur dana. *Return On Assets* sebagai rasip profitabilitas sebagai pendukung keuangan agar kepercayaan klien meningkat. Faktor yang mempengaruhi *Return On Assets* adalah *Capital Adequacy Ratio* dan *Net Income Margin*. Dimana keduanya berbanding lurus terhadap ROA, jika didapati kenaikan maka akan diikuti oleh ROA begitupun sebaliknya. Didapati ketidaksesuaian antara teori dengan kasus di lapangan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui 1) Besarnya pengaruh *Capital Adequacy Ratio* secara parsial terhadap *Return On Assets* pada PT. Bank Muamalat Tbk.; 2) Besarnya pengaruh *Net Income Margin* secara parsial terhadap *Return On Assets* pada PT. Bank Muamalat Tbk.; 3) Besarnya pengaruh *Capital Adequacy Ratio* dan *Net Income Margin* secara simultan terhadap *Return On Assets* pada PT. Bank Muamalat Tbk.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini adalah *Capital Adequacy Ratio* sebagai rasio kinerja bank dalam mengukur kecukupan modal yang dimiliki dan *Net Income Margin* menunjukkan kemampuan manajemen bank dalam mengelola sumber daya untuk mendapatkan pendapatan bunga bersih yang berdampak terhadap besarnya *Return On Assets* semakin tinggi *Return On Assets* semakin baik kinerja keuangan perusahaan karena mencerminkan semakin baik keuntungan yang dicapai oleh perusahaan. Yang menjadi pertimbangan investor dalam mengambil keputusan untuk berinvestasi.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis deskriptif verifikatif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder yang diperoleh dari *Financial Report* PT. Bank Muamalat Tbk. Periode Tahun 2011-2021 melalui [website www.bankmuamalat.co.id](http://www.bankmuamalat.co.id). Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis berupa uji t dan uji f.

Berdasarkan pengkajian yang telah dilakukan didapati 1) *Capital Adequacy Ratio* Secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* dengan $Y = 1,001 - 0,036 X_1$ dan nilai *R Square* 4%; 2) *Net Income Margin* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* dengan $Y = - 0,694 + 0,381 X_2$, dan nilai *R Square* 67,9%; 3) *Capital Adequacy Ratio* dan *Net Income Margin* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* yaitu $Y = -0,866 + 0,010 X_1 + 0,389 X_2$, dengan nilai F hitung 8,570 > F tabel 4,46 dan nilai *R Square* 68,2%.

Kata Kunci : *Capital Adequacy Ratio* (CAR); *Net Income Margin* (NIM); dan *Return On Assets* (ROA).